

Informarán a los ciudadanos sobre las ventajas y posibilidades de resolver sus conflictos en los registros de la propiedad y mercantiles

## Los registradores participan del Día Europeo de la Mediación

Valencia, 19 de enero de 2017

El Decanato Autonómico del Colegio de Registradores de la Propiedad, Mercantiles y de Bienes Muebles de la Comunidad Valenciana participa mañana de los actos organizados en la Ciudad de la Justicia de Valencia, con motivo de la celebración del Día Europeo de la Mediación.

En el stand informativo que comparten con la asociación AVACU y la Universitat de València, los registradores darán a conocer a los ciudadanos la posibilidad de utilizar sus conocimientos para dirimir todas aquellas cuestiones relacionadas con inmuebles o sociedades.

Hace solo dos meses los registradores presentaron CONVIVENTIA, primera asociación de registradores española dedicada a promover la resolución de controversias por medios alternativos al sistema judicial. La asociación nace para impulsar la mediación, el arbitraje y la conciliación como procesos alternativos para la resolución de los conflictos en aquellas materias en las que los registradores son especialistas, tanto en el ámbito civil como hipotecario o mercantil.

Los actos del Día Europeo de la Mediación, organizados por la sección valenciana del Grupo Europeo de Magistrados por la Mediación (Gemme) y el Punto Neutro para la Promoción de la Mediación (PNPM), incluyen la celebración de cuatro mesas con expertos mediadores de diversas profesiones, que informarán a los ciudadanos sobre las ventajas de acudir a la mediación. María Emilia Adán, decana autonómica del Colegio de Registradores, participará en la mesa de clausura, junto a otros representantes colegiales y responsables de estamentos judiciales, organizaciones empresariales y de consumidores.

La inauguración tendrá lugar en el Salón de Actos de la Ciudad de la Justicia a las 10:30 horas, y hacia las 13 horas se celebrará una mesa dedicada al concurso escolar de redacción "¿Qué es para ti la mediación?", tras la cual el ganador o ganadores leerán sus redacciones. Los actos se adelantaron mañana viernes, al caer este año la celebración en sábado.

### **Día Europeo de la Mediación**

El 21 de enero de cada año, coincidiendo con la fecha de aprobación del primer texto legislativo sobre mediación familiar en Europa (*Recomendación nº 98, de 21 de Enero de 1998*), se

conmemora el Día Europeo sobre Mediación. Desde ese año, esta herramienta complementaria para la resolución de conflictos ha ido ganando terreno, aplicándose en los ámbitos familiar, civil y social, mercantil y penal, merced al impulso de gobiernos, instituciones judiciales, asociaciones y colegios profesionales.